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Артем Симонян

Мы часто пишем о реализующих себя в Швейцарии соотечественниках:
предпринимателях, ученых, артистах. Дошла очередь и до спортсмена.

|

Nous présentons souvent nos compatriotes qui arrivent à réaliser leur potentiel en Suisse –
des entrepreneurs, des scientifiques, des artistes. Et maintenant le tour d’un sportif.
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Artem Simonyan, «notre» footballeur suisse

Наш сегодняшний гость – футболист, которому 20 февраля исполнится 22 года.
Уроженец Санкт-Петербурга, играть в футбол он начал в шесть лет в СДЮШОР
«Зенит» под руководством тренера Виктора Виноградова. Через год стал
тренироваться у Анвера Конеева в «Смене». В 2011 году сыграл три матча за
юношескую сборную Армении (до 17 лет) в квалификационном турнире к чемпионату
Европы 2012 года. В составе юношеской сборной Армении до 19 лет провёл три
матча, забил один гол в отборочном раунде чемпионата Европы 2014. В 2013—2014
сыграл четыре матча за молодёжную сборную Армении в отборочном турнире к
чемпионату Европы 2015 года.

В молодёжном первенстве дебютировал в 2012 году в матче 6-го тура против
«Рубина», выйдя на замену вместо Овидиюса Вербицкаса. В 2014 году тогдашний
главный тренер «Зенита» португалец Андре Виллаш-Боаш взял его на сбор основной
команды. 8 мая 2014 был впервые вызван на сбор главной команды, а 14 октября
дебютировал в составе национальной сборной в товарищеском матче против
Франции, выйдя в стартовом составе.

Артем Симонян и Александр Кержаков на автограф-сессии в Цюрихе



В начале 2015 года наш герой принял новый вызов и подписал контракт с
«Цюрихом», в составе которого стал обладателем Кубка Швейцарии. В данный
момент Симонян защищает цвета небольшого лозаннского клуба «Ле Мон», куда
перед началом сезона ушел в аренду из «Цюриха». По мнению специалистов, ушел за
игровой практикой, так как в «Цюрихе» мало играл. Может, еще вернется – будем
теперь следить за его карьерой.
А пока, пользуясь традиционным зимним перерывом, разделяющим швейцарский
футбольный сезон на две части, Артем любезно согласился ответить на несколько
вопросов Нашей Газеты.ch.

Наша Газета.ch: Артем, зачем ты отправился в Швейцарию?

Артем Симонян: (улыбается) Играть в футбол – усердно трудиться и добиваться
новых результатов.

Сейчас ты играешь за уже второй швейцарский клуб – «Ле Мон». В начале
сезона 2015/2016 готов ты принял решение заключить арендное соглашение
с клубом из Лозанны и на время покинуть «Цюрих». Прокомментируй,
пожалуйста, итоги первой части сезона, как личные, так и командные.

В Швейцарии трансферное окно открыто чуть дольше, чем в большинстве стран
Европы, так что я перешел в «Ле Мон»  только в самом конце сентября. Ушел в
аренду, чтобы играть, получать больше игровой практики. К сожалению, пока что я
сыграл не так много матчей, поэтому говорить о каких-то итогах и результатах еще
рано. Сейчас надо готовиться ко второй части чемпионата. Буду усиленно работать,
чтобы помочь команде и показать хорошие личные результаты.

http://www.transfermarkt.com/artem-simonyan/profil/spieler/235349


Артем Симонян и Мигель Данни

Перед зимним перерывом главный тренер клуба Драгани стал все чаще
выпускать тебя на поле, тем самым показывая, что ты нужен команде. Ты уже
полностью понимаешь задумки наставника? Какую позицию выбрал для тебя
главный тренер?

Здесь «чаще всего играю в полузащите, на позиции так называемого «8-го номера».
Бывает, выхожу чуть ближе к атаке, на позиции «10-ки». На фланге, как, бывало,
играл в «Цюрихе», здесь не играю.

Эта новая для тебя позиция или, наоборот, своеобразное возвращение к
истокам?

Я с детства играл на позиции «10-ки», под нападающими. Бывало, выступал и с



левого фланга, но намного реже.

Артем Симонян и Генрих Мхитарян в сборной Армении

Скажи, пожалуйста, есть ли футболисты, играющие на твоей позиции, на
которых ты стараешься равняться? Возможно, твои любимые игроки?

Примеры для меня – это Генрих Мхитарян, Филиппе Коутинью, Месут Озил и Мигель
Данни. Пытаюсь подчеркнуть для себя лучшее в игре этих гениальных футболистов.

Мигеля Данни ты знаешь по «Зениту», а с Генрихом Мхитаряном
познакомился в сборной Армении. Сейчас у национальной команды
Республики не лучший период, она неудачно выступает в своей отборочной
группе, но в последнем матче все-таки прервала серию поражений. Ставишь
ли ты для себя цель вернуться в сборную?



Естественно, выступать за сборную своей страны – цель для любого футболиста, я –
не исключение. Приложу все усилия для того, чтобы вновь пробиться в состав
команды.

Ты играешь в Лозанне, но все еще принадлежишь «Цюриху». Следишь ли за
командой? Поддерживаешь ли связь с кем-то из футболистов цюрихских
«Львов»?

Конечно, слежу. За последние полгода они установили рекорд по количеству очков в
первом круге, но, честно, это и предполагалось, ведь уровень футболистов «Цюриха»
выше всех команд первой лиги. Кроме того, они очень достойно выступили в Лиге
Европы, до самой последней игры в Турции был шанс на проход в плей-офф.
Со многими поддерживаю связь, но больше всего общаюсь с голкипером Андрисом
Ванинсом, он из Латвии, говорит по-русски.

Артем Симонян "на рабочем месте"

Действительно, «Цюрих» заметно прибавил. Ты был в команде, когда туда
только пришел Ули Форте, с первых матчей при новом тренере команда стала
крепче. Что он принес в коллектив?

Прежде всего, тренер сделал коллектив единым, объединил всех ради общей цели.
Это невероятно важно, ведь каждый играет друг за друга. Дух раздевалки,
энергетика главного тренера – без этого никак. При этом самих качество
футболистов у меня лично никогда не вызывало сомнений.

Артем, у тебя был разговор с Форте перед уходом в аренду? Возможно, о его
ожиданиях от твоей игры в «Ле Моне» или о возможном возвращении в
«Цюрих»?



Да, мы общались. Форте сказал, что я могу остаться, и у меня будет игровое время,
но не так много, как бы мне хотелось. В моем возрасте важно и, что главное, хочется
играть много, поэтому я и принял решений уйти в аренду. О моем возвращении мы
еще не говорили.

Ты целых полгода играл в одной команде с лучшим бомбардиром России
Александром Кержаковым, с которым вам вместе удалось выиграть Кубок
Швейцарии. Почерпнул ли ты для себя что-нибудь от него? Поддерживаете
ли вы связь?

Кержаков – футболист высочайшего уровня, всегда отдается игре на 100%. Научился
у него многому, начиная от правильной подготовки к матчу и заканчивая питанием. С
Сашей мы и сейчас общаемся.

Ты в Швейцарии уже не первый сезон, как ты считаешь, швейцарский
клубный футбол прогрессирует или, наоборот, качество чемпионата



снижается?

Трудно об этом говорить, все-таки играю я тут не так долго. Могу сказать одно:
уровень чемпионата достаточно высокий. Все обустроено на высшем уровне:
стадионы, поля. Кроме того, в Швейцарии отличные болельщики, поддерживают
команду дома и на выезде – настоящий 12-й игрок.

Немного о самой стране. Если сравнивать Цюрих и Лозанну, чувствуется
разница в людях, в атмосфере?

Да, ведь Цюрих - немецкая часть, Лозанна - французская, в ней жизнь намного
активнее и интереснее. Но зато в Цюрихе почти каждый знает английский, а в
Лозанне - только французский. Менталитет у местных жителей абсолютно разный.

Удачи тебе, Артем!

Швейцария
футбол
Статьи по теме
В Швейцарии футбол отучат от пива
Европейский футбольный стадион в Нионе
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